
別記様式 

 担当課 生涯学習課 

会 議 の 名 称 令和５年度 第１回鴻巣市文化芸術振興審議会 

開 催 日 令和５年１２月２０日（水） 

開 催 時 間  午後２時００分 開会 ・ 午後３時４０分 閉会 

開 催 場 所  鴻巣市役所本庁舎３階３０３会議室 

議長(委員長・会長) 

氏 名 
委員長 満井 康江 

出席者(委員)氏名 

（出席者数） 

間中 由利子 清水 千之 柳 沙智子 坂本 愛子 高橋 由紀 

坂本 秀徳 齊藤 千賀子 齊藤 佳子 加地 卓 小林 俊尋 

（１１名） 

欠席者(委員)氏名 

（欠席者数) 

瀬藤 貴史 
（１名） 

事務局職員職氏名 

生涯学習課長 髙橋 和久 
生涯学習課主幹 髙田 大輔 
生涯学習課主事 菊池 耕晏 
生涯学習課主事補 林 彩也香 

傍聴の可否 

（傍聴者数） 
可 （０名） 

会

議

の

内

容 

（議題） 

(1) 会議の公開について 
(2) 鴻巣市文化芸術振興基本計画の主旨について 
(3) 鴻巣市文化芸術振興基本計画の策定スケジュールについて 
(4) 鴻巣市文化芸術振興基本計画の基本方針について 
(5) 文化芸術に関するアンケート調査について 

（決定事項など） 

(議題1)公開するということで承認され、鴻巣市文化芸術振興審議会傍聴規程が制定され

た。 

(議題2)鴻巣市文化芸術振興基本計画の主旨について、事務局から説明を行った。 

(議題3)鴻巣市文化芸術振興基本計画の策定スケジュールについて、事務局から説明を行

った。 

(議題4)鴻巣市文化芸術振興基本計画の基本方針について、事務局から説明を行った。 

(議題5)文化芸術に関するアンケート調査について、事務局から説明を行い、次のような

質問・意見があった。 

   ・どの施設で調査を行う予定か。 

    ―公民館、クレアこうのす、コミュニティセンター、市民活動センターで調査を

行おうと考えている。 

   ・大体何名ほどに調査を行うことを想定しているのか。 

    ―５００～７００名程度を想定している。 

   ・基本的に施設を利用している団体に対して調査を行うということか。 

    ―団体・個人を問わず、施設利用申請をした方を対象としたアンケート調査の実

施を考えている。 

   ・ホームページ等は活用しないのか。 

    ―施設利用時に対面でアンケートをお渡ししてご提出いただくのが、一番回答率

が高いと考え、施設利用申請をした方を対象とした。 

   ・イベントではアンケートを実施しないのか。 

    ―生涯学習課含め、秋には市で様々な事業が開催されるため、審議会前にアンケ

ート調査を実施する考えもあったが、審議会でご意見をお伺いし、アンケートを

実施する必要があると考えた。アンケート調査実施予定の3月中にはそういったイ

ベントがないため、実施しない方向で考えている。 



配
布
資
料 

・次第 
・資料１ 鴻巣市文化芸術振興審議会委員名簿 
・資料２ 鴻巣市文化芸術振興基本条例 
・資料３ 鴻巣市文化芸術振興審議会条例 
・資料４ 諮問書（写） 
・資料５ 鴻巣市文化芸術振興審議会傍聴規程（案） 
・資料６ 鴻巣市文化芸術振興基本計画 策定スケジュール（案） 
・資料７-１ 鴻巣市文化芸術振興基本計画 計画の体系（案） 
   ７-２ （参考）他団体の計画における最上位目標 
・資料８ 文化芸術に関するアンケート調査について（案） 
・資料９ 基本方針及びアンケート調査に関する意見書 

注 会議の内容の欄は、主な意見や質疑内容を交えて概要を記入し、記入事項が多い  

場合は、別紙に記入するものとする。 


